

Sujet: Les nouveaux quartiers au bord du St. Laurent

Bonjour,

Je suis un citoyen restant dans les Solano et je suis les développements de puis 6 ans. Vous avez un beau projet, mais j'aimerais vous demander de ne pas répéter les erreurs du passé pour assurer la quiétude, la qualité de vie, la pollution, le bruit et les congestions. Pour ce faire je suggère de faire des îlots d'habitations dans le quartier à l'est de St. Hubert et pour le nouveau quartier de la Molson en établissant la rue de la Commune à sens unique vers l'est, fermer le passage en dessous de la rue Notre-Dame et faire retourner le trafic sur St. Hubert en sens unique sur Porte de Québec. Je suggère de faire la même chose dans les nouveaux quartiers pour empêcher que la rue de la Commune devienne une piste de course pour entrer (et congestionner d'avantage) le vieux Montréal, la rue Berri, la rue de la Commune jusqu'à la Place Jacques Cartier et le stationnement du vieux Port. Il faut que Atateken ne soit pas ouvert en dessous de Notre-Dame. Ceci permettra de contrôler mieux le trafic lors des nombreux événements et ceci ralentira le trafic pour rester accessible aux résidents (peut-être exclusivement avec contrôle à l'entrée).

Qu'il y ait un passage le long du bord de l'eau pour les piétons et les bicyclettes serait un atout, certainement. Nous aimerions aussi avoir accès à un parc à chien, il y en a tellement dans notre quartier, il me semble que ce serait largement justifié.

Merci pour vos considérations de faire de nos quartiers une meilleure place pour vivre.

Merci

Alois Fürer